



El próximo lunes 21 de abril, Iván Touza, responsable de Evaluación y Calidad en la ONGD Fundación Entreculturas, intervendrá en el Master Iberoamericano de Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID) en una sesión sobre las evaluaciones orientadas a la teoría del programa.

En este encuentro, que tendrá lugar a las 16:00 horas en el aula 22 de la Facultad de Económicas y CC. Empresariales de la Universidad de Cantabria, Iván explicará porqué es necesario reconstruir el modelo teórico en el que se fundamentan las intervenciones de cooperación internacional, y presentará varios casos prácticos, basados en su experiencia profesional, con la finalidad de dar a conocer cómo son incorporadas estas cuestiones en las evaluaciones.

Iván Touza es Experto en Evaluación de Programas y Políticas Públicas por la Universidad Complutense de Madrid, Máster en Cooperación Internacional para el Desarrollo por la misma Universidad, y Especialista en Metodología de Investigación Cuantitativa por la Universidad Politécnica de Madrid.

Ha participado en talleres sobre evaluación y programación por objetivos para personal técnico de la Administración Pública en España y en Latinoamérica, vinculados estos últimos a la Federación Internacional Fe y Alegría y a la Agencia Canadiense de Desarrollo Internacional (CIDA). Así mismo, es docente sobre evaluación, programación y evaluabilidad de proyectos bajo el Enfoque del Marco Lógico en el Máster de Evaluación de Programas y Políticas Públicas de la Universidad Complutense de Madrid.